

APRÈS UN AN DE GÉNOCIDE À GAZA, L'ÉTAT ISRAËLIEN BOMBARDE LE LIBAN SOLIDARITÉ AVEC LES POPULATIONS PALESTINIENNE ET LIBANAISE !

Alors que l'offensive la plus meurtrière d'Israël sur le peuple palestinien dure depuis bientôt un an, c'est maintenant le Liban qui est bombardé. De leur côté, les Etats-Unis et la France pleurent des larmes de crocodiles, en invoquant un cessez-le-feu, tandis qu'ils continuent de vendre des armes à Israël.

Une « escalade » militaire à sens unique préparée de longue date

En janvier l'armée israélienne avait frappé un immeuble à Beyrouth hébergeant un bureau du Hamas, faisant plusieurs morts. En avril, c'était le consulat iranien de Damas qui était visé. Puis, à nouveau à Beyrouth en juillet, l'assassinat du chef militaire du Hezbollah ... Malgré les discours tonitruants du secrétaire général du Hezbollah, Hassan Nasrallah, et du guide suprême iranien, l'ayatollah Ali Khamenei, la réponse à ces attaques est restée fort limitée coté Hezbollah, et purement symbolique côté Iran.

La nouvelle guerre qui commence au Liban a été précédée, début septembre, de plusieurs bombardements sur le Sud-Liban, visant des installations militaires du Hezbollah et détruisant les habitations alentours. Quelques jours avant le début de l'offensive, ce sont de toute évidence les services secrets israéliens qui ont organisé les explosions des bippers qu'utilisaient pour communiquer les milices du Hezbollah, faisant 40 morts et plus de 3 000 blessés. La justification de cette offensive par le gouvernement israélien est de protéger la population israélienne des tirs de missiles du Hezbollah. Mais c'est Netanyahu lui-même qui a tout fait pour provoquer des réactions du Hezbollah, en réalité très limitées. Et c'est la population libanaise qui subit les coûts : plus de 700 civils ont déjà trouvé la mort en une semaine et 120 000 personnes ont quitté leur domicile en plein chaos.

Résolutions et négociations d'hypocrites

La France et les Etats-Unis s'indignent hypocritement de la situation, et défendent la proposition d'un cessez-le-feu de 21 jours au Liban pour permettre des négociations. Alors que ce sont ces mêmes grandes puissances qui continuent de financer l'armement d'Israël et qui laisse pourrir la situation en Palestine depuis presque un an. Le gouvernement américain allant jusqu'à reconnaître dans ces actes de terrorisme israélien « une mesure de justice ».

En Israël, des voix s'élèvent pour contester la politique de Netanyahu et demander un cessez-le-feu ainsi que la libération des otages. Il y a quelques semaines, une grève générale s'était développé malgré la politique répressive de l'extrême-droite au pouvoir. Même si ces mobilisations restent faibles par rapport à l'ampleur des massacres, elles démontrent qu'une partie de la population israélienne ne se range pas derrière son gouvernement.

Nous devons continuer à dénoncer la politique de nos propres Etats hypocrites qui se rendent complices du génocide en Palestine et de ce massacre au Liban en continuant de soutenir militairement et politiquement Israël.

Il est plus que jamais nécessaire de dénoncer cette situation et non pas de la normaliser. L'an passé de fortes manifestations avaient eu lieu partout dans le monde pour dénoncer ce génocide. Alors que Netanyahu est en train d'étendre la guerre dans toute la région, faisons du week-end des 5 et 6 octobre, à l'occasion de l'anniversaire du début de ce massacre, l'occasion de mobilisations et de manifestations massives pour faire entendre notre solidarité avec le peuple palestinien !